

*LES COVES DE VINROMÀ.*

**Los toros centran las Fiestas de la Juventud.**

19/05/2009

Del viernes 22 al sábado 30 de mayo, los vecinos de les Coves celebran las Fiestas de la Juventud. Entre los actos programados tendrán especial protagonismo las exhibiciones taurinas. Así, los eventos comienzan el viernes, a las 00.00 horas, con un toro embolado. Además, el sábado día 23 tendrá lugar, a las 21.00, la tradicional cena de sobaquillo en la avenida Constitución. RD

*Mediterràneo, Les Coves.*

**L'AMPA de les Morerires exige mejoras en el colegio.**

23/06/2009 R.D.

La asociación de padres de alumnos del colegio público les Morerires de les Coves de Vinromà ha vuelto a mostrar sus quejas por el estado del recinto que todavía está sin adecuar, tal y como habían solicitado. "Tras cinco años de espera y siete meses de negociaciones, se ha terminado el curso 2008-2009 y el conjunto de los padres todavía se pregunta cómo se repartirán los niños de Infantil y dónde tendrán lugar las clases de gimnasia el próximo curso", según indicaron fuentes del colectivo. La agrupación ha pedido a la Conselleria de Educación que acometa las obras necesarias y ha recordado que, "mientras tanto, el tejado del pabellón afectado, en activo desde 1940, se está deteriorando cada vez más".

## CENTRE DE DIA

*El set 7 19-06-09*

**Zaragozá critica que Salvador haya mantenido cerrado el centro de día**

Considera que es una decisión caprichosa del alcalde de les Coves

El presidente del Partido Popular de les Coves de Vinromà, Miguel Zaragozá, criticaba el pasado 18 de junio que el alcalde de la localidad, Jacobo Salvador, del JNP, "haya mantenido cerrado el centro de día para mayores durante año y medio"

y, ahora, pretenda destinarlo a otro uso.

Miguel Zaragozá le ha recordado a Salvador que "tanto la Conselleria de Bienestar Social como la de Territorio y Vivienda han subvencionado este centro con 230.000 y 400.000 euros respectivamente, por lo que el edificio que actualmente alberga el no inaugurado centro de día debe destinarse a este uso, puesto que para él se pidieron las ayudas a la Generalitat Valenciana".

De este modo, Zaragozá desmiente las afirmaciones del alcalde de les Coves, quien afirmó recientemente que este centro se había realizado con una subvención de 270.000 euros de la fundación Folch-Traver. "Los hermanos Folch-Traver donaron a los vecinos de les Coves esta cantidad para el arreglo del edificio del Tossal, pero el ayuntamiento pidió ayudas al Consell para convertirlo en centro de día", por lo que ha considerado "absurdo" que Salvador haya mantenido cerrado el edificio durante más de un año y medio y ahora quiera cambiar su uso.

El presidente de los populares de les Coves ha explicado que "hace años que el JNP intenta que la donación de los hermanos Folch-Traver se devuelva a la fundación que lleva su nombre y ahora la Justicia le ha quitado la razón. Éste ha sido el motivo por el que aún no ha inaugurado el centro".

Zaragozá ha considerado que el cambio de uso de este centro de día para mayores sólo obedece a una decisión "caprichosa" del alcalde, que no acepta que una sentencia de la sala de lo contencioso-administrativo de la Audiencia Provincial le haya denegado sus intenciones.

*El set7.*

*20-06-2009*

**El Ayuntamiento asegura que "el Centro de Día de Les Coves de Vinromà será pronto una realidad"**

El Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà ha emitido un comunicado de prensa en el que explica que "el Centro de Día de les Coves de Vinromà, salió a licitación hace un mes, después